

# Asaja-Alicante acusa al Gobierno de volver a dar la espalda a los agricultores

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**REDACCIÓN** La asociación agraria Jóvenes Agricultores-Asaja de Alicante tildó ayer de "indignante" que el Gobierno central "dé la espalda a los agricultores alicantinos", al tiempo "que aprueba un trasvase del Ebro para Barcelona. Nuestras tierras se mueren de sed, pero Zapatero y su comitiva no consideran oportuno mandarnos agua", manifestó el presidente de Asaja, Eladio Aniorte, en un comunicado. Aniorte manifestó que su asociación rechaza la política hídrica del Gobierno socialista, la cual, entre otras consecuencias, "está generando confrontaciones entre regiones por un bien -en alusión al agua- que pertenece a todos". El presidente de Asaja indicó que los agricultores alicantinos "se sienten maltratados" por el Gobierno central, "que sólo mira a favor de los intereses de una parte de la sociedad española". Por su parte, Andrés Martínez, presidente de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó, optó por la prudencia al confiar en que pueda producirse en breve un encuentro con la nueva ministra de Agricultura, Elena Espinosa.